

NOTRE APPEL À L'UNION POPULAIRE



ASSEMBLÉE 20
REPRÉSENTATIVE 25
SAMEDI 21 JUIN

Le système capitaliste saccage les écosystèmes et détruit nos existences. Il précarise nos emplois et veut nous faire travailler plus chaque jour et toute notre vie. Il fait du racisme un projet politique et désigne sans cesse des boucs émissaires qu'il stigmatise. Il entretient la haine de l'autre pour diviser la force du peuple et protéger ainsi le pouvoir et les intérêts de l'oligarchie. Il veut faire passer son ordre du monde comme le seul possible.

IL FAUT TOUT CHANGER !

Plutôt qu'une économie de guerre proposée par Macron et ses amis, nous voulons gouverner pour satisfaire les besoins humains. Nous ne voulons plus produire pour vendre n'importe quoi du moment que cela enrichit les milliardaires et les multinationales. Nous voulons des emplois utiles pour la bifurcation écologique et au service de l'intérêt général humain. Nous voulons protéger les biens communs indispensables à la vie et au bien-être et mettre leur gestion sous le contrôle des citoyen·nes et au service de toutes et tous.

UN AUTRE MONDE EST POSSIBLE

Trump veut renforcer la domination des États-Unis et de ses milliardaires en s'engageant dans un véritable racket commercial. Sa politique économique provoque récession et inflation qu'il fait payer aux travailleur·ses. Il prépare la guerre, projette l'annexion de territoires indépendants, prône la théorie du choc des civilisations et foule aux pieds un droit international déjà bafoué partout, pour diviser la force du peuple. Partout dans le monde des guerres pour l'eau commencent. Souvent des frontières sont de nouveau mises en cause. Le recours à la force est encouragé par l'impunité de Poutine, Netanyahu et Kagamé en Ukraine, Palestine et Congo.

Nous voulons au contraire un monde organisé, où le droit international est respecté, où la loi du plus fort est abolie et où le respect des droits humains n'est pas une exception. Notre choix de non-alignement et de respect de notre souveraineté politique et économique va de pair avec notre vision altermondialiste des rapports internationaux. Nous voulons un monde solidaire. Les catastrophes climatiques sont les catastrophes du monde entier. Nous voulons que les peuples se fédèrent autour de causes communes, à commencer par la bifurcation écologique vitale à la sauvegarde des écosystèmes rendant la vie humaine et la biodiversité possibles.

REFUSER LA DIVISION DU PEUPLE

Stop aux divisions ! Nous sommes les constructeurs de l'unité du peuple. Nous aspirons à l'émancipation individuelle et collective. Nous œuvrons à la défense et à l'extension des droits démocratiques, écologiques et sociaux de l'humanité.

Nous voulons une 6e République féministe. Nous exigeons la libre disposition de notre corps et l'égalité des droits. Le droit de choisir notre genre n'est pas discutable.

Nous voulons une 6e République antiraciste. Nous luttons contre le racisme sous toutes ses formes et contre les discriminations. Nous revendiquons l'appartenance de toutes et tous, à égalité de droits, à une France créolisée et tissée de migrations.

Nous voulons une 6e République portée par sa jeunesse. Nous refusons la violence qui les exclut du savoir et leur impose un avenir précaire. Les jeunes ne sont ni des sauvages, ni des barbares ou des émeutier·es, mais les forces vives qui font la France d'aujourd'hui et demain.

Nous sommes aux côtés de toutes celles et tous ceux qui subissent les dominations patriarcales et racistes, et qui luttent pour leur dignité et leurs droits.

Ensemble nous sommes la nouvelle France en train de construire un avenir pour toutes et tous.

FAIRE L'UNION POPULAIRE

Nous n'avons plus de temps à perdre. Nous voulons construire une alternative à ce système qui nous conduit à l'abîme.

Dans les prochains mois auront lieu de nouvelles échéances électorales. Elles seront peut-être municipales, législatives ou présidentielle. Elles seront dans tous les cas décisives pour faire grandir l'alternative que nous appelons de nos vœux.

Nous nous adressons aux citoyen·nes, syndicalistes, militant·es associatif·ves, lanceur·ses d'alertes, universitaires, chercheurs·ses, personnalités du monde de l'art et de la culture. Nous nous adressons aussi aux formations politiques qui n'ont pas rompu avec le Nouveau Front Populaire, qui veulent en finir avec le macronisme et seront en conséquence disponibles pour censurer au plus tôt le gouvernement Bayrou. Nous nous adressons à celles et ceux qui veulent empêcher l'arrivée au pouvoir de l'extrême droite et mettre en œuvre un programme alternatif au service du peuple.

Nous leur disons : retrouvons-nous sur ce programme. Car c'est autour d'objectifs concrets que peut se bâtir l'unité populaire dont nous avons besoin pour gagner. Ensemble, changeons tout !